

## Une caravane de la santé à Mediouna

Compte Test - 2012-02-01 06:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'association «Kasbat Mediouna» vient de réaliser sa première action contre le diabète et l'hypertension artérielle. En effet un groupe de médecins de l'association se sont donnés rendez vous à la province de Mediouna dans le cadre de la caravane médicale de dépistage précoce et de sensibilisation au diabète et à l'hypertension artérielle. Cette opération ciblait bien évidemment la population de la province. Environ 370 personnes ont pu bénéficier de cette action. Et les actes de dépistage allaient révéler bien des surprises. En effet, sur plus de 30% des personnes examinées, les médecins ont dépisté aussi bien du diabète que de l'hypertension artérielle. Un pourcentage qui conforte la moyenne nationale relative au diabète. Auparavant, l'ensemble des bénéficiaires a assisté à une présentation médicale de sensibilisation, dont l'optique est de leur montrer la bonne voie à suivre pour faire face à la maladie. Au total, neuf médecins bénévoles ont répondu présent à l'appel de «Kasbat Mediouna» (généralistes, diabétologue et ophtalmologue). Pharmacies.ma - 01 février 2012